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HOSPITAL USHUAIA

DEPORTES

PREOCUPAN INTENTOS DE OCUPACIÓN EN 
RESERVA NATURAL BOSQUE DEL FALDEO

Finalmente, la Jefatura de Gabinete de Ministros ordenó cancelar “totalmente la 
autorización a LEOLABS” sobre el radar montado en Tolhuin. La empresa de capitales 
británicos deberá desmantelarlo.

NACIÓN DISPUSO CANCELAR LA 
AUTORIZACIÓN DEL RADAR DE LEOLABS

COLOCARON EL 
TECHO EN LA OBRA 
DE AMPLIACIÓN 

FUTSAL AL RITMO 
DE COPA USHUAIA

Desde la municipalidad detallaron las acciones que se llevaron a cabo ante los recientes 
intentos de usurpación, en la zona cercana al centro urbano.

SE VIENE EL FESTIVAL ESI EN EL CENTRO INTEGRAL DE LA MUJER

L A  L I B E R T A D  D E  P R E N S A  E S  E L  P I L A R  F U N D A M E N T A L  D E  T O D A  D E M O C R A C I A
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RÍO GRANDE

POLÉMICA
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USHUAIA
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La jornada lúdico-recreativa está destinada a las juventudes de la comunidad educativa, 
con quienes se trabajará sobre la implementación de la Educación Sexual 
Integral.

LOS ATAQUES AL RÉGIMEN DE 
PROMOCIÓN ECONOMICA Y FISCAL 
Y SU RELACIÓN CON MALVINAS
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SOBERANÍA

Varios artículos periodísticos apuntaron al subrégimen fueguino, a menudo con 
información de calidad cuestionable y perspectivas sesgadas, 
poniendo el foco en el desarrollo de la provincia. PÁG.  8

El nuevo edificio contará de 
8.680 m2, distribuido en 3 niveles 
con la incorporación de más 
de 100 camas para internación; 
reestructuración de áreas 
existentes y la incorporación de 
nuevas especialidades.

El fin de semana dio comienzo 
una nueva edición de la Copa 
Ushuaia. El Microestadio y el 
“Gigante del Sur” fueron los 
escenarios para una primera 
jornada en la que no hubo 
sorpresas mayores. 
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El subdirector General de Planifi-
cación de Transporte y Seguridad Vial 
de la provincia, Daniel Peralta, brindó 
por FM Master’s los detalles sobre el 
estado actual de las rutas y caminos 
provinciales afectados por fuertes ne-
vadas, especialmente en la región sur 
de Tierra del Fuego.

“Teníamos el pronóstico de dos 
días de grandes caídas de nieve. Te-
nemos la ruta ahora con nieve com-
pacta, a la mañana. Si bien estaba en 
la nieve acuosa primero, los vehículos 
de gran porte podían pasar sin ningún 
problema. Ahora tenemos más nie-
ve acumulada, algunos despistes, no 
muchos, pero tuvimos que intervenir 
para poder asistirlos”, explicó Peralta.

El funcionario destacó la colabo-
ración interinstitucional para hacer 
frente a las condiciones climáticas ad-
versas: “Haciendo la prevención como 
todos los días a la salida de Ushuaia 
con personal policial, Gendarmería 
en la zona de Lago Escondido y las sa-

CONDICIONES CLIMÁTICAS CONDICIONAN 
EL TRÁNSITO EN RUTAS PROVINCIALES
El subdirector General de Planificación de Transporte y Seguridad Vial de la provincia actualizó la situación de las rutas, tras intensas 
nevadas producidas sobre todo en la zona Sur de Tierra del Fuego.

NEVADAS

lidas de Río Grande con el aporte de 
la Agencia Nacional de Seguridad Vial 
y por supuesto la gran colaboración 
que tenemos, el gran trabajo que está 
haciendo Vialidad Nacional que real-
mente nos salva, ya sea por el mante-
nimiento y en algunos casos cuando 
tenemos que hacer asistencia”.

El subdirector además resaltó la 
dinámica y el cambio constante de la 
situación: “Esto es dinámico, uno da 
el parte por horas cada hora está cam-
biante. Muchas veces damos un parte 
con un tema y resulta ser que el vola-
dero te hace desastre en minutos, en 
algún sector de curvas”.

En este contexto, Peralta instó a los 
conductores a mantenerse informa-
dos a través de Defensa Civil y tomar 
precauciones: “tenemos que estar re-
forzando la información a través de 
Defensa Civil que es el 105 que man-
tiene el parte actualizado a cada mi-
nuto y lo que se recomienda a los con-
ductores que tengan que salir”.

Sobre las medidas tomadas en las 
rutas, Peralta mencionó: “Vialidad 
Nacional actúa arrojando sal en cier-
tos sectores donde más crítico se pone 
el asunto, pero eso tiene un tiempo de 
reacción que hace efecto o sea que 
por eso es que muy temprano está 
complicado”.

En cuanto a los camiones, se ha 
implementado una campaña de por-
tación de cadenas, obteniendo resul-
tados positivos, según consignó: “A 
los camiones se les está exigiendo por 
supuesto la portación de cadenas, una 
campaña que ha resultado bastante 
efectiva porque la estamos haciendo a 
nivel nacional”.

El subdirector también señaló la 
importancia de la educación vial en 

condiciones climáticas extremas: 
“Tiene que ver mucho también con la 
juventud, la edad de los conductores, 
muchos es primera vez que vienen 
por la zona. La explicación que tene-
mos hacia ellos es que la ruta cruza 
la cordillera de los Andes, única pro-
vincia en donde podemos cruzar la 
cordillera dentro de nuestro propio 
territorio”.

En el contexto de la capacitación, 
Daniel Peralta mencionó la colabora-
ción con la Agencia Nacional de Segu-
ridad Vial: “Dimos esa importancia en 
donde la Agencia Nacional de Seguri-
dad Vial puso todos estos temas en las 
capacitaciones a los conductores de 
carga generales y cargas peligrosas a 
nivel nacional” señaló finalmente.
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El titular de la inmobiliaria Seoane, 
José Seoane, compartió por FM Master’s 
su visión sobre las recientes reformas a la 
Ley de Alquileres que obtuvieron media 
sanción en la Cámara de Diputados de la 
Nación. A pesar de esta aprobación, las 
perspectivas para su paso por el Senado 
son inciertas, según sus declaraciones.

“En el mundo inmobiliario, hay dos 
cuestiones. La primera, que reina la cau-
tela. Porque si bien lo que pasó ayer, por 
fin, se pudo hacer algunos cambios, al 
menos los puntos más importantes, aho-
ra queda lo más difícil. La duda es si todas 
estas reformas las va a avalar el Senado, si 
va a pasar por el Senado”, señaló Seoane.

Aunque con una dosis de escepticis-
mo, Seoane hizo un llamado a la acción: 
“Yo desde luego tengo mi propia opinión 
formada, honestamente lo veo un tanto 
difícil, pero esperemos y apelamos, una 
vez más, toda la ciudadanía, a que los se-
nadores, por favor, estén esta vez a la altu-
ra de las circunstancias”.

Las modificaciones a la controvertida 
Ley obtuvieron una aprobación ajustada 
en la Cámara de Diputados, lo que, según 

SECTOR INMOBILIARIO DUDA QUE EL SENADO 
APRUEBE CAMBIOS A LA LEY DE ALQUILERES
José Seoane, titular de una inmobiliaria en Buenos Aires, expresó sus dudas sobre las modificaciones a la Ley de Alquileres que 
obtuvo media sanción en Diputados. Supone que difícilmente superen el filtro del Senado.

MEDIA SANCIÓN EN DIPUTADOS

Seoane, plantea preocupaciones para 
su futuro en el Senado: “Lo de ayer fue-
ron 125 a favor contra 112. Es decir, ya 
la Cámara de Diputados, por su confor-
mación, demostró una gran oposición. 
Vemos que fue muy ajustado, estamos 
hablando de dos votos de diferencia”.

El martillero también abordó los pun-
tos que considera cruciales de la Ley: “Hay 
dos puntos que para mí son centrales. Lo 
que había que retocar sí o sí es el plazo. Lo 
de los tres años, quedó muy claro que no 
va. El mercado le dijo no a esto”.

El otro punto que resaltó fue el tema 
del ajuste anual: “Estos ajustes anuales 

para viviendas también vinieron a ser un 
dolor de cabeza. Esta ley está en vigencia. 
La oferta se redujo en unos niveles terri-
bles, y ni hablar del aumento que rozó 
prácticamente el 700%”.

Seoane enfatizó la importancia de 
una regulación más clara: “Tiene que ha-
ber un marco legal. Tenemos que volver 
a la civilización, a un marco normativo 
donde las reglas de juego sean claras”.

En su opinión, la ley actual está afec-
tando a ambas partes: “Esta ley ya, como 
decimos siempre, ha llegado a un punto 
donde ninguna de las dos partes queda 
conforme con un contrato de locación, 

que es lo que está pasando”.
Subrayó la situación especialmente 

compleja para quienes no encuentran o 
no pueden afrontar un alquiler en estas 
condiciones, en lugares como Buenos 
Aires: “En Buenos Aires abundan hoteles 
que no tienen las condiciones mínimas 
como para albergar a la cantidad de pa-
sajeros que está albergando. Está todo 
muy enrarecido”.

A pesar de la inflación y los desafíos 
económicos, Seoane sugirió un enfoque 
más equilibrado para la actualización de 
los alquileres: “Hasta semestral se podría 
llegar a hacer la actualización, a pesar de 
que estamos en un proceso inflaciona-
rio, en una espiral que parece no tener 
fin”.

Finalmente, José Seoane alertó sobre 
estafas que han aumentado con la apli-
cación de la cuestionada Ley actual: “La 
recomendación es que, si trata con un 
dueño, que haya una referencia de esa 
persona. Cuando trata con un agente in-
mobiliario, que sea un agente matricu-
lado, pedir su número de matrícula, que 
esté avalado por el colegio”.
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David Ferreyra, secretario de Hábitat 
y Ordenamiento Territorial de la Muni-
cipalidad de Ushuaia, dio a conocer los 
detalles de los recientes intentos de usur-
pación en la ciudad, específicamente en 
el área de la Reserva Natural Bosques del 
Faldeo, ubicada en las cercanías del cen-
tro urbano.

“Durante el fin de semana empeza-
mos a tener informaciones de distintos 
lugares, de distintos medios, donde da-
ban cuenta de distintos movimientos de 
ocupaciones en la denominada Reserva 
Natural Bosque del Faldeo. Directamente 
en la pista de esquí y Las Prímulas hacia 
arriba, todo lo que es la ladera del bos-
que”, indicó Ferreyra en FM Master’s so-
bre la situación.

El secretario informó sobre la acción 
dispuesta por la Secretaría de Hábitat en 
respuesta a esta situación: “La lógica de 
la Secretaría de Hábitat, cuando tenemos 
este tipo de situaciones, enviamos al per-
sonal a hacer todas las tareas que indican 
los procedimientos, con las distintas ac-
tas de paralización de construcciones y 
desarme inmediato. Es un formulario, un 
acta de constatación, en donde dejamos 
de sobremanera, que la Secretaría tomó 
intervención en ese tipo de situación”.

PREOCUPAN INTENTOS DE OCUPACIÓN 
EN RESERVA NATURAL BOSQUE DEL FALDEO
El secretario de Hábitat y Ordenamiento Territorial del municipio se refirió a los recientes casos de ocupación ilegal en la Reserva 
Natural Bosque del Faldeo y aclaró cuál fue la respuesta de la Municipalidad frente a esta problemática.

RESPUESTA MUNICIPAL

Ferreyra detalló las acciones toma-
das durante el fin de semana: “Lo ha-
cemos permanentemente, lo hicimos 
todo el fin de semana porque teníamos 
noticias de incremento de ocupaciones. 
En ese marco hemos trabajado durante 
todo el fin de semana con el personal de 
la Secretaría”.

El funcionario resaltó la complejidad 
de la situación debido al acceso abierto 
en la zona: “Es un lugar que tiene mu-
chísimos accesos para incorporar algún 
tipo de material para seguir ocupando. 
En ese sentido, lo que hemos hecho es 
realizar las tareas de constatación, has-
ta que ayer hemos realizado distintas 
intervenciones en el sector, dialogando 
con algunos vecinos que hemos encon-
trado. Aquellos que no hemos encontra-
do, avanzamos con el desarme de ocu-
paciones”.

Ferreyra también se refirió a la natu-
raleza compleja de la situación, por va-
rios factores a los que aludió: “compleja 
por el sector, compleja por la situación 
de la época que se está sucediendo, y 
por razones climáticas”.

En cuanto a los pasos a seguir, el se-
cretario explicó: “Ayer (miércoles) hemos 
realizado esa intervención y estamos 

TIERRA DEL FUEGO PARTICIPA 
DE LA PRIMERA EXPOSCIÓN 
DE PARQUES INDUSTRIALES

Las capacidades tecnológicas e 
industriales de Tierra del Fuego es-
tán presentes en la primera Exposi-
ción de Parques Industriales Nacio-
nal e Internacional que se realiza 
hasta el próximo 25 de agosto en el 
pabellón amarillo del predio ferial 
de Buenos Aires de La Rural. 

El encuentro es organizado por 
IPA (Industriales PyMES Argenti-
nos) y APIA (Asociación de Parques 
Industriales Argentinos) y partici-
pan referentes del sector produc-
tivo e industrial del país y del ex-
tranjero.

Tierra del Fuego desembarca en 
esta “Expo Parques” con una inicia-
tiva conjunta entre el Gobierno de la 
provincia, la Municipalidad de Río 
Grande, la Unión Industrial Fuegui-
na y las distintas empresas que de-
sarrollan sus actividades en Ushuaia, 
Tolhuin y Río Grande y es acompa-
ñada por el Consejo Federal de In-
versiones.

La ministra de Producción y Am-
biente de la provincia, Sonia Cas-
tiglione, destacó el gusto de poder 
“participar de esta primera exposi-
ción y traer a Buenos Aires un poco 
de lo que pasa en la provincia dentro 
de las fábricas. Esperamos tres días 
intensos en la transmisión de lo que 
somos como polo productivo y tec-
nológico”.

“Estos espacios son muy valiosos, 
sobre todo para  la industria fuegui-
na que está muy maltratada usual-
mente por los discursos de algunos 
sectores que realmente van en con-
tra de la industria nacional. Es por 
eso que es muy bueno que la gente 
de a pie sepa realmente lo que pasa 
en Tierra del Fuego y lo que somos 

industrial y tecnológicamente”.
Por su parte, el secretario de In-

dustria, Juan Ignacio García, afirmó 
que en esta primera exposición se 
presentan “las capacidades de Tierra 
del Fuego, que no es una industria de 
ensamble y de pegar etiquetas; en la 
provincia se ha desarrollado tecnolo-
gía que el país tiene que aprovechar. 
Esta difusión es la mejor manera para 
defender el régimen en un espacio 
como este”.

“Nos da orgullo mostrar en Bue-
nos Aires lo que Tierra del Fuego está 
haciendo con su industria y de que 
manera participa con la matriz pro-
ductiva nacional, con productos que 
les llegan a los consumidores y con 
insumos que reciben la industria del 
continente”, remarcó García.

Además, en el marco de esta ex-
posición, el Secretario disertará este 
jueves a las 19:30 en la charla abier-
ta “Oportunidades para el desarro-
llo del autopartismo electrónico en 
Tierra del Fuego” junto al secretario 
de Desarrollo Económico y Ambien-
te del Municipio de Río Grande, Ma-
tías Lapadula, y a Horacio Cepeda, 
especialista en Política Industrial y 
Horacio Roura, de la consultora Man-
dato HGRoura Negocios + Desarrollo, 
quienes presentarán el trabajo reali-
zado, a través del CFI, sobre las capa-
cidades tecnológicas de la industria 
fueguina, sus características, y donde 
están las oportunidades.

Tierra del Fuego esta presente en 
esta feria, además, con las empre-
sas Aires del Sur, BGH,  El Dorado 
(TANU), Electrofueguina, Fabrisur, 
Fapesa, IPASA, Mirgor, Newsan, Sueño 
Fueguino, Tecnomyl, Textil Río Gran-
de y Vinisa Fueguina.

BUENOS AIRES

trabajando para ver cómo seguimos en 
los próximos días. Hoy, obviamente, es 
un día complejo para algún tipo de in-
tervención sobre el sector, pero hemos 
mantenido algunas reuniones también 
con el gobierno para ver cómo vamos 
trabajando esta situación”.

Recalcó la importancia del diálo-
go con los ocupantes en tan particular 
realidad: “Fui personalmente yo ayer, 
siempre en un marco de respeto. A ve-
ces son situaciones muy complejas, no 
son sencillas. No hay que olvidarse que 
son familias que están en una situación 
compleja, por lo menos las que hemos 
visitado. Yo he tenido un diálogo perma-
nente, ha sido una charla amena, pero, 
en realidad, lo que planteamos es que 
eso es una reserva urbana, que no se 

pueden quedar”.
El secretario expresó la necesidad de 

mantener el equilibrio entre las necesida-
des de las familias y la preservación am-
biental: “En algún momento, tarde o tem-
prano, en consenso o no, vamos a tener 
que liberar el lugar porque no se pueden 
quedar allí”.

David Ferreyra concluyó destacando 
la constante comunicación con los veci-
nos y el enfoque en soluciones integrales: 
“Lo que hemos planteado es lo que plan-
teamos siempre en cada intervención que 
hace el municipio. Esta no es la primera 
situación que tenemos, sí está tomando 
visibilidad por el sector y por el lugar, por 
la zona, pero hemos hablado siempre con 
los vecinos, siempre hacemos el mismo 
diálogo”.
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Laura Ávila, concejala del Fren-
te de Todos y reelecta por el partido 
Justicialista, brindó por FM Master’s 
un análisis en relación a la actualidad 
política tras las primarias del 13 de 
agosto. La edil abordó los resultados 
sorprendentes y las perspectivas de 
cara a las elecciones generales del 22 
de octubre.

“La verdad que molesta un poco 
que a muchos los sorprenda este mo-
mento, a mí no me avergüenza decir-
lo, más allá que muchas veces Cristina 
lo venía advirtiendo el tipo de eleccio-
nes que se nos venían presentando”, 
expresó Ávila.

La funcionaria reflexionó sobre la 
relación entre las decisiones a nivel 
local y nacional: “Desde el territorio, 
desde lo local, veníamos de una elec-
ción donde nosotros inclusive, tanto 
el intendente Walter Vuoto como yo 
dentro de nuestra lista del Concejo 
Deliberante salí la más preferida, ve-
níamos presentando una propuesta 
de gobierno municipal que fue acep-
tada y fue elegida por la mayoría de 
los habitantes y quizás parte de esa 
mayoría hoy elige otro tipo de pro-
puesta de un gobierno nacional”.

“Claramente a nosotros nos inter-
pela y nos hace analizar qué sucedió en 
dos meses que la gente cambia un poco 
la postura de lo que elige. En lo local a 

LAURA ÁVILA EVALUÓ EL RESULTADO 
ELECTORAL DE LAS PASO
La concejala de Ushuaia reelecta por el partido Justicialista, compartió su análisis y sus preocupaciones sobre los resultados electorales 
en las recientes primarias, en su vínculo con la dinámica política a nivel local, provincial y nacional.

ANÁLISIS POLÍTICO

nosotros nos siguen eligiendo, pero en 
lo nacional hay como un ultimátum de 
la gente”, agregó a continuación.

Ávila subrayó la influencia de deci-
siones nacionales en la dinámica elec-
toral y en las preferencias del electora-
do, diferenciadas en los planos local y 
nacional: “Decisiones nacionales que 

claramente no pasan por nosotros 
que tienen que ver con la economía, 
la inflación, quizás algunas decisiones 
respecto a lo que hoy atraviesan las 
familias, la problemática de alquile-
res, vestir a nuestros niños, a nuestras 
niñas, el material para las escuelas y 
todo eso tiene un elevado precio que 
claramente no pasa por nosotros en 
lo local, pero sí está atravesado por las 
decisiones nacionales”.

La concejala mencionó experien-
cias similares en otras regiones: “Yo 
tengo como referente a la compañe-
ra que hoy es intendenta de Quilmes, 
Mayra Mendoza, que también sacó 
una gran mayoría muy importante en 
Quilmes, sin embargo, me contaba 
que los vecinos de esa ciudad estuvie-
ron cortando boleta, para que puedan 
sacar mayoría en lo territorial, pero a 
nivel nacional elegían también a Mi-
lei”.

Además, admitió su sorpresa por 
el surgimiento de nuevas propuestas 
políticas: “A mí me sorprendió porque 
mi algoritmo nunca me llevó a una 
propuesta de Milei, las propuestas las 
empecé a ver inclusive ese mismo día, 
ese mismo domingo a la noche, por-
que realmente había como un perso-
naje de ficción”.

En este contexto, la edil abogó por 
un compromiso con la construcción 
del país: “Me parece que también es 

donde nosotros tenemos que hacer 
un refuerzo de pensar cuál es el país 
que queremos, porque no solamente 
es defender lo conquistado, sino tam-
bién es poder llevar esas soluciones, 
esos derechos que nuestro pueblo nos 
demanda hacia aquellos que toma-
mos decisiones”.

Ávila reafirmó su compromiso 
con políticas inclusivas y equitativas, 
puestas en dudas por varips de los 
candidatos que aspiran a la presiden-
cia: “Ya vivimos este tipo de políticas 
que estaban en manos de un sector 
privado, sabemos lo fatal que puede 
ser para nuestro país”.

Enfatizando su experiencia en el 
ámbito feminista, Ávila destacó la im-
portancia de defender los logros al-
canzados: “Soy una de las fundadoras 
del colectivo Ni una Menos, y creo en 
volver a esos lugares, a esas bases, no 
solamente para tener una discusión 
con compañeras que son diversas, 
que tienen distintas miradas, pero 
que en algún punto nos encontramos 
en la defensa de aquello que conquis-
tamos”.

La edil manifestó su preocupa-
ción por las posibles consecuencias 
de ciertas decisiones, a raíz de que ya 
hubo anuncios desde distintos secto-
res que pretenden dar de baja a mi-
nisterios como de Género y de la Mu-
jer. También se refirió a la paridad de 
género en la política local: “Somos la 
primera ciudad del país que logramos 
una paridad garantizada en cuanto a 
lo local. Si bien a nosotros en lo local 
no nos lo van a poder sacar, porque lo 
tenemos redactado por Carta Orgáni-
ca, sí hay políticas nacionales que tie-
nen que ver con lo social, que acom-
pañan a las políticas de las mujeres en 
nuestro país y esto es donde no puede 
haber un recorte”.

Finalmente, Laura Ávila planteó 
interrogantes sobre el impacto que 
ciertos resultados pueden tener en los 
logros obtenidos a nivel local: “Qué va 
a pasar en el caso que gane La Libertad 
Avanza con nuestra ciudad. A noso-
tros ya nos pasó en diciembre del 2015 
cuando gana Cambiemos, que nues-
tra ciudad no recibió absolutamente 
nada para poder darle continuidad a 
las obras públicas. Entonces tener una 
fuerza que hable que las obras públi-
cas van a desaparecer y que las obras 
van a empezar a ser privadas, es como 
muy difícil inclusive de imaginárselo”.
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USHUAIA

El abogado Juan Augusto Ratten-
bach, magíster en Economía Aplicada, 
coordinador del grupo de trabajo sobre 
Malvinas, Antártida e Islas del Atlántico 
Sur, secretario Ejecutivo del museo Mal-
vinas y representante del municipio de 
Río Grande en el Fondo de la Ampliación 
de la Matriz Productiva, expresó su preo-
cupación por los recientes ataques al ré-
gimen promocional fueguino en varios 
artículos periodísticos. Estos ataques, 
a menudo con información de calidad 
cuestionable y perspectivas sesgadas, 
han puesto en el foco el desarrollo de la 
provincia.

Según Rattenbach advirtió por FM 
Master’s, el problema no reside en Tierra 
del Fuego, sino en Buenos Aires, don-
de existen grupos desmalvinizadores. 
La desmalvinización va más allá de la 
omisión de la cuestión Malvinas y está 
vinculada con intentos de derogar la 
promoción económica y territorial de 
la provincia, incluso con propuestas de 
despoblamiento.

El entrevistado señaló que, en tér-
minos electorales, identifica a Patricia 

Juan Augusto Rattenbach, abogado y experto en economía aplicada, alertó sobre ataques al régimen promocional fueguino y su conexión 
con la causa Malvinas. Reveló los intereses detrás de la pretendida derogación del régimen.

LOS ATAQUES AL RÉGIMEN DE PROMOCIÓN 
INDUSTRIAL Y SU RELACIÓN CON MALVINAS

LA MUNICIPALIDAD 
INVITA AL FESTEJO DEL 
MES DE LAS INFANCIAS

Con motivo del Mes de las Infan-
cias, la Municipalidad de Ushuaia 
invita a niñas, niños y sus familias a 
disfrutar de una tarde repleta de jue-
gos, sorteos, actividades recreativas 
y música, el próximo sábado 26 de 
agosto.

Desde las 15 hasta las 18:30 ho-
ras, el Centro Cultural Esther Fadul, 

ubicado en la calle 2 de abril 1577, se 
convertirá en un espacio de alegría y 
encuentro. La kermesse municipal 
contará con espacios de juegos dise-
ñados especialmente para primeras 
infancias, inflables, deliciosa chocola-
tada, sorpresas y, para cerrar con bro-
che de oro, la presentación en vivo de 
“La Banda del Juguete”.

ENTREVISTA 

Bullrich y Juntos por el Cambio como 
posibles impulsores de la derogación del 
régimen industrial. Rattenbach también 
recordó la propuesta de la candidata de 
cambiar soberanía por vacunas.

El especialista propuso un enfoque 
continuo en la causa Malvinas a lo largo 
del año y no solo en fechas conmemo-
rativas. Destacó la importancia de man-
tener la soberanía argentina en los espa-
cios de Malvinas, la cuenca del Plata y la 
Antártida.

Rattenbach analizó las implicacio-
nes de la eliminación del régimen pro-
mocional que sobrevendría en caso de 
concretarse la propuesta del candidato 
Javier Milei de dotar de beneficios im-

positivos a todas las provincias: “Si uno 
equipara en términos tributarios la es-
tructura del continente en relación con 
la Isla Grande de Tierra de Fuego, no va 
a haber incentivos de las empresas para 
que quieran radicarse en Río Grande o 
Ushuaia”.

Recordó además cómo la capacidad 
industrial instalada en la isla permitió la 
fabricación de respiradores artificiales 
durante la pandemia, subrayando la im-
portancia de tener una economía diver-
sificada en la región.

Rattenbach resaltó el contexto histó-
rico en el que se diseñó el esquema de 
promoción industrial en la década del 
70, relacionándolo con la presencia ar-
gentina en Malvinas. Mencionó que la 
logística de hidrocarburos en Malvinas 
provino de Río Grande.

El experto cuestionó quiénes po-
drían beneficiarse de la eliminación de 
la industria y la despoblación de Tierra 
del Fuego: “¿Quién quiere que en Tierra 
del Fuego no haya industria, no haya 

empleo, no haya producción y sobre 
todo que no haya gente, que esté des-
poblado? A los británicos en Malvinas, 
a los británicos no les conviene el de-
sarrollo económico de Tierra de Fuego 
y por ejemplo son los principales opo-
sitores a esta idea de que por ejemplo 
Río Grande tengo un puerto, que una 
ciudad emblemática como Río Grande 
que está en los márgenes del Atlántico 
Sur, a pocos kilómetros de las Malvinas 
que no tenga un puerto, es en términos 
de infraestructura y de soberanía, com-
plicado” expresó.

El especialista abogó, en cambio, por 
el desarrollo de infraestructura en Río 
Grande y Ushuaia, especialmente en tér-
minos de conectividad antártica y logís-
tica.

Juan Rattenbach finalizó su interven-
ción llamando a que la cuestión Malvi-
nas sea un tema central en los debates 
presidenciales y que los candidatos ex-
pongan sus posturas sobre política exte-
rior, defensa y los espacios estratégicos: 
“Hasta ahora, solo un candidato, Sergio 
Massa, habló justamente de preservar la 
promoción industrial y su conectividad 
con Malvinas y con la Antártida. Pero si 
se llega a dar el debate presidencial, que 
Malvinas forme parte de la agenda de la 
campaña y que también los candidatos 
sinceren qué pretenden hacer en políti-
ca exterior, en defensa y en estos espa-
cios tan estratégicos”, concluyó.
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USHUAIA

El Ministerio de Obras y Servicios 
Públicos continúa con los trabajos en 
la obra de ampliación del Hospital 
Regional Ushuaia, donde concluyó la 
colocación de la totalidad del techo, 
cerrando de esta manera la primera 
etapa del plan de trabajos previsto 
para el nosocomio capitalino. 

Al respecto, la ministra Gabriela 
Castillo manifestó que “la empresa 
pudo aprovechar la condición climá-
tica para avanzar con uno de los tra-
bajos más importantes del Hospital” 
ya que “a partir de ahora se empieza a 
trabajar en toda la parte interna”. 

Los trabajos forman parte de la primera etapa de construcción. La empresa ya se encuentra trabajando en la segunda fase de tareas, 
donde prontamente se colocarán aberturas y paneles de vidrio.

COLOCARON EL TECHO EN LA OBRA 
DE AMPLIACIÓN DEL HOSPITAL 

EL GOBIERNO FUEGUINO 
RECHAZA EL PRETENDIDO 
MAPA OFICIAL CHILENO

Tras haber tomado conocimiento 
de la cartografía publicada por el si-
tio web del “Servicio Hidrográfico y 
Oceanográfico de la Armada” (SHOA) 
de Chile donde se muestra como es-
pacios marítimos chilenos a zonas 
que son parte integral de Argentina, 
el secretario de Malvinas, Antártida 
e Islas del Atlántico Sur y Asuntos In-
ternacionales de la provincia, Andrés 
Dachary, hizo público el máximo re-
chazo del Gobierno provincial a di-
cha publicación.

Dachary se expresó con suma 
preocupación dado que esto atenta 
contra los límites nacionales esta-
blecidos de conformidad al Derecho 
Internacional ya que en el caso de 
los límites marítimos “la legitimidad 
de los mismos ha quedado plasmada 
luego del trabajo realizado por la Co-
misión Nacional del Límite Exterior 
de la Plataforma Continental (CO-
PLA) la cual fuera receptada y reco-
mendada por la Comisión de Límites 

de la Plataforma Continental (CLPC) 
de las Naciones Unidas confirmando 
la presentación nacional”.

El funcionario fueguino destacó, a 
su vez, que “la Ley sancionada en el 
2020 que fija el límite exterior de la 
plataforma continental, de conformi-
dad a lo recomendado por la CLPC, 
genera que esos límites sean obliga-
torios para terceros”.

Por otra parte Dachary entendió 
que “este avasallamiento a nuestra 
soberanía colisiona por completo con 
el espíritu de hermandad de nuestros 
pueblos y con el constante avance en 
el proceso de integración entre am-
bas naciones”.

Cabe destacar que dicho mapa 
elaborado por el SHOA chileno fue 
autorizado por la “Dirección Nacio-
nal de Fronteras y Límites del Estado” 
(DIFROL) del país trasandino, tenien-
do como objetivo “poder visualizar 
íntegramente el territorio nacional y 
sus proyecciones asociadas”.

En tal sentido, detalló que “si bien 
ya se iniciaron con las tareas de la se-
gunda etapa, la semana próxima está 
prevista la colocación de paneles de 
vidrio y aberturas para empezar a ce-
rrar el edificio”. 

El nuevo edificio contará de 8.680 
m2, distribuido en 3 niveles con la 
incorporación de más de 100 camas 
para internación; reestructuración 
de áreas existentes y la incorporación 
de nuevas especialidades.

Cabe recordar que esta obra priori-
taria, fue reactivada por la gestión del 
Gobernador Gustavo Melella luego de 

PROVINCIALES

OBJETO: El Municipio de Tolhuin, a través de la Secretaría de Turismo y 
Producción, llama a LICITACION PÚBLICA Nº 13/23, “ADQUISICIÓN DE 
CAMIÓN VOLCADOR”
PRESUPUESTO OFICIAL: TREINTA Y TRES MILLONES CUATROCIENTOS 
OCHENTA Y CINCO MIL SETECIENTOS con 00/100 ($33.485.700,00).
LUGAR DE PRESENTACION DE OFERTAS: MESA DE ENTRADAS DEL 
MUNICIPIO DE TOLHUIN, LUCAS BRIDGES Nº 327.
HORARIO RECEPCION DE LAS OFERTAS: HASTA LAS 11:45 HORAS 
DEL DIA 18 DE SEPTIEMBRE DEL 2023, EN MESA DE ENTRADA DEL 
MUNICIPIO DE TOLHUIN CON DOMICILIO EN CALLE LUCAS BRIDGES Nº 
327 (9412) TOLHUIN.
APERTURA DE SOBRES: SECRETARÍA DE TURISMO Y PRODUCCIÓN 
– CALLE SANTIAGO RUPATINI Nº 51- (9412) TOLHUIN- EL DIA 18 DE 
SEPTIEMBRE DEL 2023, A LAS 12:00 HS.
CONSULTA DE PLIEGOS: CORREO ELECTRÓNICO:
subsec.turismoyproduccion@tolhuin.gob.ar

LICITACION PÚBLICA Nº 13/23
“ADQUISICIÓN DE CAMIÓN VOLCADOR”

estar paralizada. Además, se inaugu-
raron las áreas de Nefrología y Hemo-
diálisis y de Terapia Intensiva de Adul-
tos en Ushuaia; el sector de Guardia 
en el Hospital de Río Grande y la aper-
tura del Hospital Modular de Tolhuin. 

Asimismo y en pos de continuar 
reforzando el sistema de salud pro-

vincial, se avanza en la construc-
ción del Centro de Rehabilitación 
Ushuaia; del sector de Neonatología 
en el Hospital de la misma ciudad; y 
el sector de Hemodinamia en el no-
socomio de Río Grande, donde estas 
dos últimas están pronto a ser inau-
guradas.
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Es de destacar que la propuesta fue  
confeccionada por un equipo de profe-
sionales del Gabinete Psicopedagógico 
del Ministerio de Educación, Cultura, 
Ciencia y Tecnología que conforman el 
Dispositivo Alojar.

Esta revista partió del deseo de 
compartir con la comunidad un  cú-
mulo de experiencias en las que se evi-
dencia el hacer cotidiano que se reali-

SE PRESENTARÁ LA REVISTA ‘CONSENTIR’ EN USHUAIA
La Secretaría de Cultura de Tierra del Fuego, a través de la Editora Cultural de la Provincia, llevará a cabo la presentación de la Revista 
“Consentir” este sábado 26 de agosto a las 19hs en el Polo Creativo Sur (Gdor. Paz 836, Ushuaia).

CULTURA TDF

DPOSS 

SE VIENE EL FESTIVAL ESI EN EL 
CENTRO INTEGRAL DE LA MUJER

Este 25 de agosto el Municipio 
junto a la Secretaría de la Mujer y a la 
Dirección de Juventudes, preparan lo 
que será el Festiva ESI, el cual conta-
rá con una jornada lúdico-recreativa 
destinada a las juventudes de la co-
munidad educativa.

De 9 a 16 horas el Centro Integral 
de la Mujer en Prefectura Naval 730, 
se prepara para recibir a las juven-
tudes con todo un abanico de pro-
puestas y actividades para trabajar 
la educación sexual integral, dando 
orientación y acompañamiento por 

RÍO GRANDEDPOSS 

SE REALIZÓ LA PRESENTACIÓN 
DEL CAMPEONATO DE 
POWERLIFTING

En el Polideportivo Alejandro 
“Guata” Navarro se llevó adelante la 
presentación oficial de este impor-
tante certamen internacional que se 
desarrollará hasta el día domingo en 
nuestra ciudad.

Río Grande continúa albergando 
certámenes deportivos de carác-
ter internacional. En la jornada del 
miércoles comenzó el Campeonato 
Panamericano de Powerlifting que 
albergará el Polideportivo Alejandro 
“Guata” Navarro hasta el próximo 
domingo.

La Federación de Potencia Argen-
tina (FePoA) junto a la Asociación de 
Potencia, Levantamiento Olímpico 
y Fisicoculturismo de Río Grande 
(APoLoFiRG) son quienes de manera 
conjunta organizan este campeona-
to con el apoyo del Municipio, a tra-
vés de la Agencia de Deportes, Cul-
tura y Juventud.

El evento contará con la parti-
cipación de competidores y jueces 
que llegan de todo el país, Chile, Bo-
livia, Colombia y Canadá. 

RÍO GRANDE

El gerente de la Agencia, Sebastián 
Bendaña, el subsecretario de Depor-
tes, Diego Radwanitzer y la directora 
General de Deportes, Silvana Canalis, 
se hicieron presentes en el acto inau-
gural.

Durante la inauguración, Bendaña 
manifestó que “es un placer recibirlos 
en la ciudad del deporte, tener un 
Panamericano es señal de prestigio y 
que el deporte para este Municipio es 
una real prioridad”.

“Si tenemos más vecinos practi-
cando deporte, tendremos más salud, 
educación y valores, que es lo que 
buscamos desde esta gestión”, sostu-
vo el Gerente de la Agencia.

A modo de cierre del acto, se en-
tregaron distinciones a diferentes re-
ferentes del deporte locales, naciona-
les e internacionales. 

La gestión Municipal continúa 
poniendo en valor el deporte de la 
ciudad y comprometiendo recursos 
para poder ser la sede de estos tras-
cendentales eventos.

medio de toda una serie de activida-
des lúdico-recreativas. 

Esta jornada tiene lugar en el 
marco de la implementación de la 
Ley N° 26.150, que busca garantizar 
el derecho a recibir educación sexual 
integral. Es en este marco que la acti-
vidad está orientada a las institucio-
nes educativas. 

El Municipio sigue trabajando 
para ampliar y garantizar el acceso 
a la salud para todas y todos los ve-
cinos, con información, atención y 
cuidado.

za en el dispositivo Alojar desde hace 
más de diez años; un trabajo desde el 
psicoanálisis que invita a niños y ni-
ñas a elaborar en conjunto una mejor 
manera de estar en el mundo y con los 
otros.

Se invita a la comunidad en gene-
ral a formar parte de este evento libre 
y gratuito. Para mayor información 
visitar @culturatdf en Instagram o @
Cultura TDF en Facebook.
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EL CONCEJO ACOMPAÑÓ ACUERDOS CON EL INTA
EN POS DE CONTRIBUIR  A LA SEGURIDAD ALIMENTARIA

DE FAMILIAS DE USHUAIA

El Concejo Deliberante acompañó dos decretos enviados por el Departamento Ejecutivo municipal, referentes a convenios 

marco de cooperación y colaboración entre el Instituto Nacional de Tecnología Agropecuaria (INTA) y la Municipalidad. Los mismos 

tienen como finalidad contribuir con la seguridad alimentaria de las familias de Ushuaia y establecer un marco de relación para el 
desarrollo en materia científica, técnica, académica y proyectos productivos.

La aprobación se dio en el marco del desarrollo de la 5ª sesión ordinaria del pasado miércoles, y recibió el 
acompañamiento unánime de los ediles. Entre alguno de los puntos que fundamentan los convenios, destacan la 
puesta en valor de la actividad de tipo granja, posibilitando mejoras en la economía de los habitantes fomentando 
el autoconsumo y/o venta de excedentes.

En los decretos se explica que surge la necesidad de “incrementar el índice de postura en las granjas familiares” 
a partir de “la implementación de mejoras en el manejo de la aislación térmica de los gallineros, la alimentación y 
la suplementación de luz en el invierno”. En el mismo sentido, describen como objetivos complementarios habilitar 
un Centro de Cría Municipal, con las características constructivas necesarias y realizar una primera experiencia 
de cría.

En el mismo orden, parte del documento resalta que “es uno de los pilares del Municipio trabajar de cara a 
los vecinos y las vecinas, generando herramientas que permitan mejorar la calidad de vida de quienes viven en 
la ciudad, especialmente la de quienes tienen más necesidades”. Y además destaca “la necesidad de generar 
políticas que contribuyan a favorecer la producción local de alimentos, reduciendo la dependencia y el riesgo que 
implica el abastecimiento terrestre desde otras regiones del país, transitando un camino conjunto hacia el logro de 
una verdadera seguridad alimentaria”

El Gobierno de la Provincia 
participó del evento de AmCham 
Energy Forum: El futuro es ahora. 
Lo hizo a través de la participa-
ción del secretario de Hidrocar-
buros, Alejando Aguirre, quien 
destacó la importancia del even-
to, asegurando que “nos permite 
comprender aún más, el signi-
ficado que tiene para la gestión 
política, el sector energético, en-
tendiendo las necesidades y par-
ticularidades de cada provincia y 
las proyecciones a futuro”.

En ese sentido, Aguirre du-
rante su exposición explicó que 
el Proyecto Fénix en la Cuenca 
Austral, el cual es liderado por 
el consorcio conformado por To-
tal Energies, a través de su filial 
Total Austral, junto a Wintersha-
ll Dea Argentina y Pan American 
Energy y contó que “se está cons-
truyendo la plataforma en Italia 
y se están haciendo los primeros 
200 metros de tendido de caño de 

AmCham Energy Forum es un espacio de intercambio entre los sectores público y privado sobre las oportunidades que presenta el sector 
energético para el desarrollo y crecimiento económico del país.

GOBIERNO EXPUSO SOBRE LOS AVANCES DEL PROYECTO FÉNIX 

ducto submarino”.
“Implicará una inversión de 

700 millones de dólares” recordó 
el Secretario y evaluó que “es un 
aporte sustancial, teniendo en 
cuenta la coyuntura del país, y 
que van aportar gas –rápidamen-
te- a la matriz energética argen-
tina”.

Asimismo, consideró que “es 
importante porque va a aportar 
entre un 8 y 9% de lo que actual-
mente se produce en el país y 
para Tierra del Fuego, es funda-
mental porque el 85% del gas que 
consume la población es offsho-
re, lo cual representa una depen-
dencia considerable de este tipo 
de gas”.

“Es importante sostener, des-
de el sur, la producción y el volu-
men” reflexionó Aguirre e insistió 
que “la exploración del offshore 
es relevante por la gran potencia-
lidad de recursos para la Argen-
tina”.

HIDROCARBUROS
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El Ministerio de Gobierno, Justicia y 
Derechos Humanos, a través de la Sub-
secretaría de Seguridad Vial en conjun-
to con el Ministerio de Educación, Cul-
tura, Ciencia y Tecnología y la Agencia 
Nacional de Seguridad Vial, realizarán 
la primera edición del Congreso Pro-
vincial de Educación vial que se dicta-
rá simultáneamente en Ushuaia y Río 
Grande el próximo 9 de septiembre. 

En Ushuaia el encuentro se llevará 
a cabo en el salón del IPRA, San Martin 
360, mientras que en Río Grande será 
en el gimnasio de la Escuela Nº 2 - Ben-
jamín Zorrilla, de 10 a 15 /17 horas, en 
ambas localidades.

Este congreso está dirigido a docen-
tes, directores y supervisores de todos 
los niveles educativos y tiene como 
objetivo central el de proporcionar he-
rramientas innovadoras y perspectivas 
actualizadas para abordar la educación 
vial en un contexto sociocultural más 
amplio.

El objetivo principal es capacitar a 
los educadores para que vayan más allá 
de solo enseñar señales de tránsito y 
se enfoquen en entender la educación 
vial en su totalidad, considerándola 
como parte de la historia y cultura de 

SE REALIZARÁ EL PRIMER 
CONGRESO PROVINCIAL 
DE EDUCACIÓN VIAL 
Está dirigido a docentes, directores y supervisores de todos los 
niveles educativos y tiene como objetivo central el de proporcionar 
herramientas innovadoras y perspectivas actualizadas para 
abordar la educación vial en un contexto sociocultural más 
amplio. 

cada comunidad. Durante el progra-
ma, los participantes se sumergirán 
en una experiencia que los ayudará 
a incorporar la educación vial en su 
enseñanza diaria, contribuyendo a un 
cambio social planificado.

El Primer Congreso Provincial de 
Educación Vial adoptará una modali-
dad presencial y durará 6 horas, con 
la oportunidad adicional de obtener 
puntaje a través de un complemen-
to virtual de cuatro módulos, más la 
presentación de un trabajo final, su-
mando un total de 17 horas de capa-
citación.

La organización y contenido del 
congreso estarán a cargo del Centro 
de Formación en Políticas y Gestión 
de la Seguridad Vial de la Agencia Na-
cional de Seguridad Vial (ANSV). 

Este congreso marca un hito en la 
transformación de la educación vial 
en la provincia, convirtiendo a los 
educadores en impulsores de un trán-
sito más seguro y de una sociedad cul-
turalmente consciente en la temática 
vital. Para inscripciones, los intere-
sados podrán completar el siguiente 
formulario bit.ly/3E84WMN

MINISTERIO DE GOBIERNO

La secretaria General de APOC pre-
sentó una medida judicial para ser re-
integrada en la Sindicatura Municipal 
tras su desplazamiento. Denunció que 
su remoción está relacionada con su 
accionar sindical y calificó la situación 
como persecución. 

Valeria Regueiro, secretaria General 
de APOC, el gremio que representa al 
personal de los organismos de control 
de la provincia, anunció por FM Mas-
ter’s la presentación de una medida ju-
dicial para solicitar su reinstalación en 
la Sindicatura Municipal, de donde fue 

REGUEIRO RECHAZÓ 
JUDICIALMENTE SU 
DESVINCULACIÓN DE LA 
SINDICATURA MUNICIPAL

CONFLICTO GREMIAL

desplazada. Regueiro argumentó que 
su remoción está fundamentada en su 
accionar como representante sindical, 
un rol para el cual fue elegida por sus 
colegas.

“Estoy presentando la cautelar para 
la reinstalación en mi puesto de tra-
bajo. No me pueden sacar, no pueden 
hacer absolutamente nada y menos en 
medio de un conflicto de hace cuatro 
meses. Lo están presentando exacta-
mente ahora en la Justicia”, afirmó.

Regueiro también destacó que tie-
ne pendientes una gran cantidad de 
días de vacaciones acumuladas desde 
su designación en la Sindicatura. Al re-
incorporarse a su puesto, está obliga-
da a tomar estas vacaciones o arriesga 
perderlas.

La secretaria General de APOC indi-
có que impugnará el acto por conside-
rarlo violatorio de la tutela sindical, y 
afirmó que no se presentará a trabajar 
en su lugar de origen, el Juzgado de 
Faltas. Aseguró que su lugar de trabajo 
es la Sindicatura y que no se ha cam-
biado su situación de revista.

También adelantó que, después de 
la cautelar, presentará una demanda 
formal.

La desvinculación de Regueiro, se-
gún sus palabras, estaría vinculada 
con el conflicto en torno al Tribunal de 
Cuentas. Sostiene que fue presionada a 
abandonar su puesto debido a “perso-
nas con tráfico de influencias” y a que 
sus jefes fueron amenazados. También 
señaló que su remoción fue un caso 
aislado, y que incluso compañeros con 
situaciones políticas diferentes fueron 
reasignados al mismo puesto.

La sindicalista consideró que su 
desafectación es una forma de perse-
cución, en especial luego de haber rea-
lizado una asamblea fuera del Tribunal 
de Cuentas en la que participó el SU-
TEF.

Valeria Regueiro expresó finalmen-
te su intención de continuar en la Sin-
dicatura y subrayó que su oportuna 
designación fue para cubrir funciones 
en un nuevo organismo de control.
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El Ministerio de Educación, Cultura, 
Ciencia y Tecnología de la provincia, a 
través de la firma del Decreto 2088/23 
por parte de la vicegobernadora Mó-
nica Urquiza, cumpliendo el acuerdo 
paritario con el Sindicato Unificado de 
Trabajadores de la Educación Fuegui-
na, concreta la creación del cargo base 
Auxiliar de Secretaría de Nivel Secun-
dario y Modalidades en el escalafón de 
educación Secundaria, Modalidades y 
Bachilleratos Populares.

La determinación es coincidente 
con la decisión política del Goberna-
dor Gustavo Melella en restituir dere-
chos a las y los trabajadores, en este 
caso, de la educación de la provincia, a 
través de las mesas paritarias.

El subsecretario de Recursos Hu-
manos de la cartera educativa, Juan 
Carlos Estévez, explicó que “lo que se 
hace es crear la figura de Auxiliar de Se-
cretaría para los colegios secundarios, 
secundarios de adultos y educación no 
formal. Esto hace que los cargos que 
todo el personal que forma parte de las 
Secretarías trabajen bajo el régimen 
del escalafón docente como ya ocurre 
en los niveles Inicial, Primarios y Mo-

LOS AGENTES PAYT PODRÁN VOLVER AL ESCALAFÓN DOCENTE

dalidad Especial, los cuales ya conta-
ban con el Auxiliar de Secretaría que es 
de carrera docente”.

De esta forma, estos cargos que 
formaban parte del Escalafón Seco, 
denominado Personal Administrativo 
y Técnico (PAyT), que anteriormente 
fueron Auxiliar Administrativo Docen-
te, ahora podrán pasan al Escalafón 
Docente nuevamente.

“Desde un principio, junto a la 
ministra Analía Cubino, entendimos 
que para algunos compañeros signifi-
ca una restitución de derechos, sobre 
todo de aquellos que fueron Auxiliar 
Administrativo Docente, figura que en 
la gestión provincial anterior se dero-
gó, desapareció del escalafón y lo que 
se les hizo como compensación fue el 
pase a planta permanente como PayT, 
lo cual generó distintas situaciones y 
que los compañeros por distintos ti-
pos de cuestiones se vieran perjudica-
dos”, recordó Estévez.

“El Personal PAyT hoy, que había 
sido Auxiliar Administrativo Docente, 
va a poder pasar a ser Auxiliar de Se-
cretaría en estas instituciones con si-
tuación de revista titular y reconocién-

dose la antigüedad que han tenido 
en la planta permanente dentro del 

escalafón docente”, finalizó el funcio-
nario.

POR DECRETO

Así lo establece el decreto 2088/23 firmado por la vicegobernadora de la provincia, Mónica Urquiza, acompañada por el ministro de 
Economía, Federico Zapata García, ratificándose el acuerdo paritario para la creación del cargo Auxiliar de Secretaría de Nivel Secundario 
y Modalidades.
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NACIÓN DISPUSO CANCELAR LA 
AUTORIZACIÓN DEL RADAR DE LEOLABS

TRAS RECLAMO DE PROVINCIA

Finalmente, la Subsecretaría de Telecomunicaciones y Conectividad de la Jefatura de Gabinete de Ministros ordenó cancelar “totalmente 
la autorización a LEOLABS” sobre el radar montado en Tolhuin. La empresa de capitales británicos deberá desmantelarlo.

DPOSS 

ESTE DOMINGO SE REALIZARÁ LA 
EXPO DE ECONOMÍA CIRCULAR 

La Municipalidad de Ushuaia in-
vita a los vecinos y vecinas, a partici-
par de la Expo de Economía Circular, 
con el objetivo de contribuir al cui-
dado del ambiente, la concientiza-
ción donde habrá exposición y venta 
de productos de economía circular. 
El encuentro tendrá lugar el domin-
go 27, con entrada libre y gratuita en 
el Centro Cultural Esther Fadul de 14 
a 20 horas.

A través de un trabajo articulado 
entre las diferentes áreas del muni-
cipio, se prevé que haya  talleres y 
charlas a cargo de la Secretaría de 
Medio Ambiente, 50 emprendimien-
tos circulares y sostenibles en dis-
tintos rubros, un stand de Salud con 
atención a los vecinos y vecinas, jue-
gos para niños y niñas, muestras de 
procesos de reciclaje, moda circular 
y premios como composteras y plan-
tines.

Además, será un espacio de con-
cientización sobre las prácticas de 
sostenibilidad y cuidado del medio 
ambiente considerando el impacto 
de los hábitos de consumo, haciendo 
hincapié en productos que proven-
gan de materiales reciclados y reutili-
zables, y de producción local.

Paralelamente se trabajará con 
cada emprendedor y emprendedora 
para que puedan incorporar las dis-
tintas alternativas de reciclar, la cir-
cularidad y la sustentabilidad en los 
distintos rubros.

Cabe mencionar que durante la 
presentación se expusieron las dis-
tintas técnicas y temáticas en las que 
trabajan los emprendedores en rela-
ción a la economía circular y el cuida-
do del medio ambiente, buscando la 
reducción de residuos y mensurando 
el valor agregado que genera, desta-

La Jefatura de Gabinete de Mi-
nistros de la Nación, a través de la 
Subsecretaría de Telecomunicacio-
nes y Conectividad, dispuso can-
celar “totalmente la autorización a 
Lolabs” por el radar montado en la 
estancia “El relincho” de Tolhuin, 
por lo que finalmente la empre-
sa de capitales británicos deberá 
desmantelar y cancelar definitiva-
mente la antena.

La disposición lleva firma del 
Subsecretario de Telecomunica-
ciones y Conectividad, Mariano 
Lombardi y en ella se establece 
cancelar “totalmente la autoriza-
ción otorgada con carácter preca-
rio a la empresa LEOLABS ARGEN-
TINA S.R.L, CUIT 30-71755969-6, 
a través de la Disposición de esta 
Subsecretaría de Telecomunicacio-
nes y Conectividad N° 8/2022, para 
instalar y poner en funcionamien-
to una Estación Terrena en Banda 
S”.

La medida fue tomada luego del 
informe y la solicitud del Ministro 
de Defensa de Nación Jorge Taiana, 
quien antes había advertido que la 
presencia del radar “vulnera la se-
guridad nacional ya que permitiría 
al Reino Unido monitorear activi-
dad satelital argentina tanto civil 
como militar, interceptar datos y 
observar objetivos terrestres, ma-
rítimos o detectar aeronaves”. En 
su consideración, Defensa de Na-
ción también sumó que la estación 
de Leolabs es “incompatible con 
la Directiva de Política de Defensa 
Nacional”, emanada de Presidente 
de la Nación; y que “no es posible 
dejar de lado las connotaciones 
geopolíticas que tiene la instala-
ción de la Estación AGSR por par-
te de una empresa con domicilio 
legal en Gran Bretaña, cuando el 
Reino Unido sostiene la ocupación 
ilegal de las Islas Malvinas, parte 
de nuestro territorio nacional”.

Por su parte, desde el Gobierno 
provincial, tras la disposición de 
Nación de cancelar el permiso del 
radar de Leolabs, el gobernador 
Gustavo Melella instruyó a su gabi-
nete a proceder consecuentemente 
con lo dispuesto por los ministe-
rios nacionales.

Ante esto, el Secretario de Mal-
vinas, Antártida e Islas del Atlán-
tico Sur y Asuntos Internacionales 
Andrés Dachary enfatizó la impor-
tancia de esta medida, expresando 
además que “esta situación debe 
constituir una oportunidad para el 
análisis y rediseño de la normati-
va vigente, tanto a nivel nacional 
como provincial”.

En tanto, el funcionario provin-
cial sostuvo que “las reglamenta-
ciones actuales que han permitido 
este tipo de desarrollo deben ser 

repensadas, y en particular los 
marcos normativos que regulan 
la relación con el Reino Unido, 
como lo son los denominados 
Acuerdos de Madrid I y II,  el 
Acuerdo de Nueva York de 1995 
que cuenta con aprobación del 
Congreso y la Ley Nacional N° 
24.184 vigente desde el año 1992, 
la cual instituye el “Convenio 
suscripto con el Reino Unido de 
Gran Bretaña e Irlanda del Norte 
para la Promoción y la Protec-
ción de Inversiones”, otorgán-
dole beneficios económicos a 
empresas del Estado que usurpa 
parte de nuestro territorio”.

Por su parte la Ministra de 
Producción y Ambiente, Sonia 
Castiglione, sostuvo al respec-
to que “desde el punto de vista 
ambiental, la aprobación de la 
guía de aviso de proyecto esta-
ba supeditada a la aprobación 
y habilitación por parte de los 
organismos nacionales corres-
pondientes. Al tener esta notifi-
cación por la que concretamente 
no es admisible el proyecto, se 
revocará dicha aprobación y se 
solicitará se presente el plan de 
desarme”.

Este miércoles el Centro de 
Veteranos de Guerra “Malvinas 
Argentinas” de Río Grande con-
vocó a un nuevo “banderazo”, 
una manifestación en rechazo 
justamente a la instalación de 
este radar de capitales irlande-
ses y británicos en el “corazón” 
de la provincia. 

La movilización y reclamo 
está convocada para este sábado 
26, desde las 11, en el Monumen-
to a los Caídos de Río Grande.

Así lo confirmó el presiden-
te de la entidad, Raúl Villafañe, 
quien aseguró que la convocato-
ria se realiza ante la falta de res-
puesta obtenida por parte de las 
autoridades sobre el radar.

“Lo que nosotros queremos 
es que primero se desactive el 
radar y segundo queremos sa-
ber quiénes son los responsables 
de la instalación de este radar”, 
sostuvo Villafañe tras la sesión 
del Concejo Deliberante de Río 
Grande este miércoles. 

“Este sábado a las 11 vamos 
a realizar una marcha en el mo-
numento a Malvinas para conti-
nuar reclamando para la desins-
talación del radar, para que el 
mismo no siga funcionando, por 
eso estamos llamando a la ciu-
dadanía para que nos acompañe 
en este banderazo por el desar-
me del radar, por lo cual vamos a 
continuar en esta lucha que co-
menzamos y vamos a defender la 
soberanía a muerte”.

USHUAIA
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(Por Lien Tapia). - El fin de semana 
dio comienzo una nueva edición de 
la Copa Ushuaia. El Microestadio y el 
“Gigante del Sur” fueron los escenarios 
para una primera jornada en la que no 
hubo sorpresas mayores. 

Se ha levantado el telón de una 
nueva función de futsal en el fin del 
mundo. Una nueva página empezará a 
escribirse de cara a la gloria con veinte 
equipos en la rama masculina y die-
ciocho en la femenina tratando de su-
perar con éxito la fase de grupos para, 
después si, en la recta final, coronarse. 

Por eso, repasemos está primera 
fecha que, si bien contaba con duelos 
a priori parejos o interesantes, y los 
tuvo, no acuso mayores sorpresas para 
los elencos favoritos. 

Esperando a las líderes
La rama Femenina inicio el sábado 

en el Cochocho Vargas. Cómo ya he-
mos contado, con seis grupos integra-
dos cada uno por tres equipos. Por lo 
tanto, al quedar en cada fecha un elen-
co “libre” por grupo, solo seis partidos 
se llevaron a cabo, dejando sin acción 
a cada uno de los planteles “líderes de 
zona”. 

Con este contexto lo más interesan-
te pasaba por ver qué harían AATEDYC 
y Escuela de Futsal MB, ambos conjun-
tos siendo de Primera División choca-
ban por el Grupo B. Las expectativas 
no colmaron a los espectadores ya que 
las Flúo y Azules repartieron puntos en 
un chato 0-0.

Por su parte CAMPOLTER derrotó 
sin problemas a Tigre, CAEF goleó 4-1 
a Escuela Municipal E, en tanto que 
Millo FDM venció a Güemes Negro y 
AMPS hizo lo propio con Cuervos Gra-
na.

Así, la rama femenina espera por 

FUTSAL AL RITMO DE COPA USHUAIA
una segunda jornada en donde las 
candidatas empiecen a marcar agen-
da o acaso alguno de los escudos que 
ya puso primera, pueda dar el bataca-
zo. 

La casa está en orden
Diez encuentros se llevaron ade-

lante si de la rama masculina habla-
mos. Rama que dio inicio en la noche 
del sábado en la pista azul del Cocho-
cho. Ahí, acaso uno de los partidos 
más prometedores de la fecha y per-
teneciente al Grupo E se disputaba, 
HAF y Arturo Pratt. Dos de los elencos 
que militan en Primera A saltaron a la 
pista con idénticas pretensiones. 

Al minuto de juego el equipo de 
Hernández ya había estrellado un tiro 
en el palo y había exigido a Sierra, ar-
quero de Pratt. Parecía que el rojine-
gro estaba por demás entonado, pero 
mucho más entonado estaba Nahuel 
Romero, que en un par de transicio-
nes absolutamente furiosas y precisas 
sometió a Gonzalo Hernández y anoto 
un hat-trick que, sumado al gol cinco 
estrellas de Marcelo Caruso, ponían a 
los de Guala 4-0 en el score. A partir 
de allí HAF lo busco, incluso llegó a 
arrimarse en el marcador con ratos de 
buen juego, pero cada vez que el elen-
co de la colectividad aceleró lastimó. 
Fue victoria de Pratt 7-5. 

El resto de la fecha se llevó adelan-
te el domingo. Allí por ejemplo, Millo 
FDM en un apretado duelo derrotó 
por el Grupo D a Escuela de Futsal 
MB 4-3; a continuación Camioneros 
con el re-estreno de Montiel goleó 
11-3 a Güemes en un duelo sin equi-
valencias. 

Allá por las 16:00 horas, Galicia no 
pudo doblegar a CAMPOLTER sellan-
do el único empate de la jornada (2-
2); Comercio por su parte con algunas 

DEPORTES

caras nuevas como la de Brandon Es-
pinoza venció a un desmantelado An-
des del Sur 6-1 en tanto que. en acaso 
el duelo más lindo de la jornada do-
minical, AATEDYC con el estreno de 
Nico Sánchez con el buzo de DT se 
impuso 3-2 ante Los Andes que contó 
con la vuelta de Fernando Temporetti 
bajo los tres palos. 

Ya por la noche, UOM en la casa 
de Camioneros venció con como-
didad 7-1 a AMPS y AEP, el flamante 
campeón de la Primera B, se quedó 
con su dueño frente a Boca Ushuaia 
por 4-2.

En la noche del domingo los dos 
duelos más prometedores saltaron a 
la 40x20 . En primer término allá por 
las 20:30, el campeón defensor Mer-
cantil, con refuerzos juveniles como 
los de Godoy, Kokas y Aranda, se en-
frentó al ahora CAEF de Blas Sajama. 
El duelo fue parejo, siempre dominó 
Mercantil, pero nunca con una supe-
rioridad desmesurada. Al cabo de la 
primera mitad y con gol de Aravana, 
los de Guapura se llevaban el pelito. 
Ya en la segunda etapa con algunas 
precisiones más acertadas, los del 
CECU sellaron un 4-2 final para ini-

ciar con el pie derecho la nueva ilusión. 
Por otra parte, buenas sensaciones dejo 
el blanquinegro de cara no solo a la 
copa sino también en su búsqueda de 
ascender a fin de año. 

El telón de la primera fecha de Copa 
debía ser bajado por Ateneo y Lasserre, 
uno de Primera A y otro de la divisional 
B, uno que pelea por no descender y 
otro que lucha por conseguir volver a la 
máxima categoría. Podríamos entonces 
imaginar cierto equilibrio, ciertas equi-
valencias en el juego, pero no. 

Ateneo lo ganó de principio a fin, 
con un Franco González y un Ramón 
Alderete absolutamente caudillos, los 
de Aranda se llevaron un 6-2 clarísimo 
y merecido ante el Flúo que deberá co-
rregir sobretodo las presiones altas pro-
pias que tantos espacios dejaron para 
los contragolpes del “Ate”.

Así se cerró una nueva jornada de 
Futsal en la capital fueguina. La segun-
da fecha de esta Copa Ushuaia promete 
duelos preciosos, cómo Camioneros y 
Comercio, por ejemplo. Será cuestión 
de dejar fluir el juego, de dejarla decidir 
a la caprichosa la suerte de los elencos y 
que la copa empiece sin dudas a levan-
tar temperatura.
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“NO NOS DABAN LOS NÚMEROS”, SOSTUVO YUTROVIC

Por Silvana Minué-En la jornada 
del miércoles, la cámara de Diputados 
aprobó un dictamen en minoría de la 
oposición que modifica dos artículos 
de la ley de Alquileres, cambiando dos 
aspectos fundamentales. La media 
sanción cambia el plazo mínimo y le-
gal de los contratos de 3 a dos años, 
mientras que pasa de ajustar cuatri-
mestralmente el costo del alquiler.

La propuesta, que ahora deberá ser 
debatida en el Senado de la Nación 
estipula que los montos, que con la 
ley vigente son revisados anualmente, 
serían actualizados cada cuatro me-
ses, en base a un índice pactado entre 
las partes. Por otro lado, los contratos 
tendrían una duración mínima de 2 
años, en vez de 3 como plazo mínimo 
y legal, como está definido actual-
mente.

En este sentido, la diputada por el 
Frente de Todos, Carolina Yutrovic en 
declaraciones a Radio Provincia cali-
ficó la sesión especial como “compli-
cada” pero “son las reglas del juego de 
la democracia, esto de que cuando un 
bloque o un conjunto de bloques con-
sigue la mayoría puede solicitar una 

LEY DE ALQUILERES

sesión y tratar un proyecto. En este 
caso, teníamos un dictamen de ma-
yoría tratando de obtener algunos 
de los puntos de la ley vigente e in-
corporando cosas nuevas en pos de 
mejorar la oferta, que es lo que todo 
el mundo critica respecto a la situa-
ción de los alquileres. No tuvimos los 
votos necesarios, así que el dictamen 
de mayoría se cae y automáticamen-
te se trató el de minoría, que fue el 
de Junto con el Cambio”.

Acerca de la ausencia de diputa-
dos del oficialismo, indicó que “al-
gunos estaban con problema de sa-
lud. O algunos tenían disidencia, ya 
teníamos información que la oposi-
ción obtuvo quórum como el núme-
ro para la votación. Y también a ve-
ces eso influye en algunas decisiones 
de los diputados que prefieren este 
hacer otras actividades o quedarse 
en sus provincias en este contexto 
de pre elecciones definitivas. Inde-
pendiente de eso, no nos daban los 
números”.

Asimismo, la parlamentaria fue-
guina remarcó que fue el bloque 
opositor que consolidó un número 

La diputada fueguina habló de la sesión especial por las modificaciones a la ley de alquileres. “En Senado la balanza será diferente”, dijo, e 
hizo un mea culpa, de que se debió “trabajarlo bien”. Además, se refirió al resultado de las PASO. “Nuestro candidato y también ministro 
de Economía Sergio Massa está haciendo gestiones para mejorar las condiciones del endeudamiento que nos dejó el gobierno anterior”, 
remarcó.

suficiente para hacer la aprobación 
del dictamen de mayoría. “Previa-
mente hubo intentos de traer el 
proceso de tablas que hablaban di-
rectamente de la derogación de la 
ley vigente. Eso no prosperó porque 
necesitaban una mayoría agravada 
y finalmente se trató este certamen 
de minoría”.

Entendiendo que la media san-
ción tendrá que tratarse en la Cáma-
ra de Senadores, apuntó que “la ba-
lanza de votos será diferente” ya que 
“dentro del espacio Juntos por el 
Cambio no había una posición uni-
ficada, algunos estaban por la dero-
gación compartiendo, el criterio de 
los diputados de la Libertad Avanza. 
Y como prosperó, fueron por un dic-
tamen que tenían previsto y que se 
habían tratado en comisiones. Ha-
bía otra gran cantidad de proyectos 
que también se intentaron poner 
sobre tablas, inclusive uno nuestro, 
que tiene que ver con la regulación 
de los alquileres temporario”.

“Creo que hay que hacer un mea 
culpa. Nos falta discusión sobre el 
tema alquileres, porque realmente 
para hacer una modificación había 
que haberlo trabajado más. En el 
mes de mayo a veces las discusio-
nes se atraviesan por las coyunturas 
políticas entonces no se avanza y se 
desmenuza lo suficiente”, recono-
ció.

Sobre la ley de alquileres apro-
bada en el 2019 fue “muy discutida” 
admitió que “el problema es el con-
texto económico y la inflación. Es el 
contexto que tenemos, habrá que 
ver qué pasa en el Senado”. Por lo 
tanto “nadie pensaba esta cuestión 
de la combinación de índice, infla-
ción y aumento de salarios, iba a 
tener un impacto. Pero ahora la ac-
tualización quedó liberado a cuatro 

meses”.
“Hable con algunos inquilinos que 

me dijeron mi problema es la impre-
visibilidad y se le explico que se hace 
una fórmula de actualización porque 
el propietario no quiere perder contra 
la inflación”, dijo sobre los cambios y 
aseguró que “no sé si la ley es mala, 
siendo que fue construida de manera 
colectiva pero lo que complico es el 
contexto inflacionario, ahora se avan-
zó en las modificaciones, y veremos 
cómo prospera en el Senado”, sostuvo.

Por otro lado, fue consultada por los 
resultados de las PASO. “El pueblo ha 
votado y para nosotros que somos go-
bierno es un llamado de reflexión, de 
tener una mayor escucha. Nos hemos 
propuesto de llevar reuniones con los 
sectores que integramos UP para dar 
la discusión de cómo debemos forta-
lecer el mensaje a la gente, de que se 
está haciendo muchos esfuerzos para 
salir de la situación económica. Nues-
tro candidato y también ministro de 
Economía Sergio Massa está haciendo 
gestiones para mejorar las condicio-
nes del endeudamiento que nos dejó 
el gobierno anterior”, sostuvo.

“Estamos haciendo todos los es-
fuerzos y yo creo que tenemos que 
hacer ver este mensaje, el cara a cara 
tiene que profundizarse. Ha faltado la 
autocrítica, y explicarle a la gente las 
decisiones que se vienen tomando son 
para mejorar la situación económica y 
quizás hoy no podemos ver los resul-
tados, pero sabemos que se verán a fin 
de año, el año que viene o en el 2025, 
vamos a tener una estabilización de la 
economía, esto no me cabe ninguna 
duda y vamos a poder llevar adelante 
a pleno las políticas que nos caracte-
riza, inclusión, generación de empleo, 
como la de fortalecer la producción”, 
finalizó.
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LAS PROPUESTAS DE MILEI EN EL CONSEJO DE LAS AMÉRICAS
El candidato libertario intentó 

conquistar a empresarios explican-
do la primera etapa de las reformas 
de lo que él llama “el modelo de la 
libertad”: su receta para pasar la 
motosierra y achicar el Estado.

El candidato presidencial de La 
Libertad Avanza, Javier Milei, ce-
rró el primer bloque del Consejo 
de las Américas. En un intento de 
conquistar al sector privado, el eco-
nomista neoliberal expuso cuáles 
serían las primeras reformas de lo 
que él llama “el modelo de la liber-
tad” y que tiene solo un objetivo: 
achicar el Estado. “Aquellos em-
prendedores que les va bien son hé-
roes. Ustedes son los que tiene que 
poner de pie a la Argentina, yo me 
comprometo a sacarles el Estado de 
encima”, prometió.

El discurso, además, fue una 
respuesta a Patricia Bullrich, su 
rival electoral, que había hablado 
un rato antes frente al Consejo y 
aseguró que, en caso de ser electa, 
haría que Argentina deje los Brics, 
bloque conformado por Brasil, Ru-
sia, India, China y Sudáfrica, al que 
también fueron invitados a entrar 
Irán, Arabia Saudita, Etiopía, Egip-
to y los Emiratos Árabes Unidos.

El ajuste que propone Milei
Según el candidato, Argentina 

era “el país más rico del mundo” 
luego de la anexión de Buenos Aires 
en 1860, cuando “de ser un país de 
bárbaros nos converitmos en la pri-
mera potencia mundial”. El “mode-
lo de la libertad”, que Milei contra-
pone a la justicia social -que define 
como “un robo”- es un programa 
“pensado en un lapso entre 35 y 50 
años” para retornar a esos supues-
tos años de bonanza y que requiere 
“tres familias de reformas”. 

La primera parte de esas refor-
mas son las que aplicaría de ser 
electo, agregó el líder de La Liber-
tad Avanza, y consisten en la refor-
ma del Estado. “Estamos hablando 
de bajar gastos, impuestos y elimi-
nar regulaciones”, aseguró a la vez 
que indicó cómo sería la composi-
ción de los Ministerios.

“A su vez proponemos una re-
ducción del gasto público. Y quie-
nes dicen que es una exageración, 
es porque ellos muerden de ahí”, 
acusó.

También propuso “terminar con 
la obra pública” y que las obras de 
infraestructura “sean como el sis-
tema de Chile, que es de iniciativa 
privada”; la eliminación de la co-
participación federal y de los sub-
sidios económicos.

“Y vamos a avanzar en la priva-
tización de las empresas públicas 
y terminar con las jubilaciones de 
privilegio de la política”, enumeró.

Y vaticinó que “donde se aplicó 
el modelo siempre funciona”, aun-
que evitó especificar dónde.

La reforma laboral
En su intento de ganar el favor 

del empresariado, Milei recurrió a 
sus habituales citas del economis-
ta Milton Firedman y de su “pró-
cer” predilecto, Alberto Benegas 
Lynch hijo, y salpicó su discurso 
con términos de la jerga económi-
ca. Pero, especialmente, prometió 
llevar adelante una reforma labo-
ral.

“Estamos avanzando en una 
ambiciosa reducción de regulacio-
nes”, dijo y especificó que “Argen-
tina tiene cerca de 70 mil regula-
ciones, que es lo que hace que se 
imposible hacer negocios” en el 
país.

El primer paso del recorte a los 
derechos laborales sería “eliminar 
este sistema cavernícola de usar la 
presencia del Estado como meca-
nismo de seguro”. “Si necesito un 
seguro, voy y contrato un seguro”, 
sostuvo.

“El mercado laboral formal son 
6 millones de personas, en el infor-
mal hay 8 millones. Esto quiere de-
cir que en principio hay una opor-
tunidad para crear un mercado de 
seguros de 8 millones de perso-
nas. Es una posibilidad de negocio 
enorme y si lo complementamos 
bajándoles la multa de los juicios 
(laborales) es importante para el 
mercado laboral”, argumentó.

El siguiente capítulo de su ajus-
te sería la reforma del sistema pre-
visional.

“Una vez cerrado este conjunto 
de reformas eso le va a garantizar 
a la Argentina 15 años de un muy 
fuerte crecimiento económico y va 
a haber negocios para hacer por 
todos lados. Siempre gana más el 
que entra primero que el segundo, 
vamos muchachos”, alentó.

“Pueden quedarse con la casta 
de buenos o malos modales, pero 
van a terminar pobres y en la rui-
na”.

Los Ministerios de Milei
Como había adelantado, Milei 

aseguró que reduciría la cantidad 
de Ministerios y que pasaría a te-
ner apenas ocho: Economía, Re-
laciones Exteriores, Capital Hu-
mano, Infraestructura, Justicia, 
Defensa, Seguridad Interior y del 
Interior.

El libertario destacó el aspec-
to “revolucionario” del Ministerio 
de Capital Humano -que estaría 
a cargo de Sandra Pettovello- que 
se encargaría de “niñez, familia, 
salud, educación e integración al 
trabajo”.

“Vamos a cambiar la forma de 
mirar la política social, se termi-
nó la cultura de la dádiva. Vamos 
a formar individuos libres y les va-
mos a enseñar a pescar. Se acabó 
la esclavitud moderna en Argenti-
na, vamos a terminar con esa for-
ma de dependencia”, bramó.

Asimismo, reiteró su intención 
de que su candidata a vice, Victo-
ria Villarruel, quede al frente de las 
carteras de Defensa y Seguridad.

AJUSTE Y MENOS DERECHOS
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HORÓSCOPO
Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

Si usted pretende cumplir con 

todos los objetivos, debería poner 

más entusiasmo en lo que hace. 

Evite relajarse, ya que podría 

perder cualquier oportunidad.

Ponga todo su entusiasmo para 

poder concretar las metas. Ante 

todo, deberá tener en claro qué 

es lo que quiere realmente y 

esforzarse por conseguirlo.

Sepa que hoy despertará con 

mucha energía y con ganas de 

encontrar la felicidad después de 

tanto sufrimiento. Aproveche que 

se sentirá más jovial que nunca.

Transitará un día fuera de lo 

común y podrá aplicar su lado 

más perceptivo y libre. Haga lo 

que haga, se sentirá espléndido. 

Nadie podrá opacarlo.

Momento oportuno para que 

empiece a creer en su imaginación, 

será indispensable para resolver 

cualquiera de los inconvenientes 

que aparezcan.

Transitará un excelente momento 

para poner todo su esfuerzo y 

apostar a las cosas materiales con 

las que siempre soñó. Gracias a su 

inteligencia lo conseguirá.

Antes de avanzar, primero deberá 

tener en claro a dónde quiere 

llegar. Sepa que contará con el 

empuje necesario para conquistar 

todo lo que desee.

Deje de cometer siempre el 

mismo error al desvalorizarse 

continuamente. Aunque usted no 

lo vea, sus méritos son muy bien 

reconocidos por la gente que lo 

rodea.

Después de tantos inconvenientes, 

sería óptimo que organizara 

adecuadamente su vida personal. 

Haga los cambios que crea 

necesarios comenzando por su 

hogar.

No quiera volver a vivir sus viejas 

historias, intente abandonar su 

pasado. Comience a sobrellevar 

el presente de otra manera y se 

sentirá menos angustiado.

Prepárese, ya que será una 

excelente jornada para concretar 

esos proyectos pendiente que 

hace tiempo tiene y se le dificultó 
alcanzar por su irresponsabilidad.

Será una jornada donde se 

enfrentará con demasiadas 

opciones y tendrá que decidir la 

más conveniente. Relájese y espere 

a mañana para la determinación.

“EL CAPÍTULO DEL FONDO QUEDÓ CERRADO 
HASTA NOVIEMBRE”

El ministro de Economía y candi-
dato a presidente por Unión por la 
Patria, Sergio Massa, aseguró hoy que 
“el capítulo del Fondo quedó cerrado 
hasta noviembre”, luego de que este 
jueves el Directorio del organismo 
multilateral aprobara un desembolso 
de US$ 7.500 millones y sin nuevas 
revisiones de metas hasta entonces.

A su vez, cuestionó el rol del pro-
pio Fondo Monetario Internacional 
al afirmar que “en los últimos 60 días 
dejó de ser el prestamista de última 
instancia” para convertirse “en un 
acreedor privilegiado socorrido por 
operaciones de crédito bilateral de 
otros países”. Lo hizo al disertar en 
la vigésima edición del Consejo de 
las Américas, Massa cuando se refirió 
a los acuerdos puente de financia-
miento a los que el país tuvo que re-
currir en junio con Qatar, China y el 
Bando de Desarrollo de América Lati-
na - CAF, para saldar los vencimiento 
que la Argentina tenía con el FMI.

El ministro se mostró optimista 
en relación al corto plazo, al afirmar 
que “en 2024 auguramos un año muy 
distinto al actual” en el que habrá 
“30.000 o 40.000 millones de dólares 
de superávit comercial”. “Este creci-
miento exportador estará apalanca-
do por “el crecimiento del sector mi-
nero, más litio, más cobre, más sector 
energético”, más la recuperación del 
agro, entre otros.

En cuanto a la decisión de algu-
nas empresas -en especial las ali-
menticias- que siguen en guerra y 
no quiere acordar precios, Massa 
remarcó que que los desembolsos 
del FMI por US$ 7.500 millones y 
la acumulación de otros US$ 2.000 
millones por compras de divisas del 
Banco Central le permitirán con-
trolar conductas monopólicas u 
oligopólicas de firmas locales que 
buscan aprovechar la devaluación 
impuesta. Tal como contó este dia-
rio, si bien la mayoría de las com-
pañías acordó subir 5 puntos hasta 
noviembre, los gigantes nacionales 
Ledesma y La Virginia, lo rechaza-
ron. 

Para mostrarse ambable con los 
empresarios que lo escuchaban, 
aclaró que “los acuerdos de precios 
no son permanentes”. “Son produc-
to de la coyuntura por una imposi-
ción de un FMI que convive con la 
Argentina por una deuda que este 
ministro no tomó ni renegoció”, 
dijo.

“Un país en vías de desarrollo o 
la selva”

Sin nombrarlo, Massa se refirió 
a las ideas neoliberales de Javier 
Milei, el candidato de La Libertad 
Avanza, que habló ante la misma 
tribuna, horas antes. El expresiden-
te de la Cámara de Diputados dijo 

MASSA

Tras la gira por Washington, el ministro de Economía y candidato de Unión por la Patria habló en el evento que también tuvo como 
oradores a Milei y Bullrich. A diferencia de ellos dos, Massa destacó tener una política internacional abierta a todas las naciones, dijo que el 
acuerdo con el FMI está encaminado hasta noviembre y criticó el préstamo millonario que asumió Macri en 2018”.

que hay “mucho en juego” en las 
elecciones de octubre y comparó 
“la mirada de un país en vías de de-
sarrollo” con “la lógica de la selva”, 
al referirse a la influencia del libre 
mercado. “Argentina no es un país 
desarrollado que puede aceptar 
que todas las reglas de mercado se 
desarrollen libremente. La elección 
de fondo es si Argentina es un país 
primarizado, solamente enfocado 
en la prestación y venta de servi-
cios, o si es un país que elige un 
proyecto de desarrollo industrial”, 
indicó.

También anticipó que, bajo su 
presidencia, no dejaría el Merco-
sur, propuesta que deslizó, varias 
veces, el propio Milei. “Imaginense, 
si el 11 de diciembre vamos a rom-
per el Mercosur, y vamos a romper 
la relación con China, lo primero 
que tenemos que saber es que va-

mos a romper nuestro dos mercados 
más importantes”, señaló Massa du-
rante el encuentro.

“¿De dónde van a salir los dólares 
de la dolarización? De verdad alguien 
cree que hay fondos de riesgo que fir-
maron contratos de confidencialidad 
con un candidato para garantizar la 
dolarización? Les pido por favor, a 
ustedes que son gente seria, que se 
rasquen un poquito cuando escuchan 
esas cosas”, cuestionó el ministro de 
Economía al apuntar contra una de 
las propuestas de Javier Milei.

“Rompiendo con China, perdemos 
un mercado de 15 mil millones de dó-
lares. Tachemos 15 mil. Rompiendo 
con Brasil y el Mercosur, rompemos 
un mercado de 12 mil millones de dó-
lares. No sé cómo van a hacer para lle-
var adelante la actividad industrial sin 
importaciones de bienes intermedios 
de esos países”, completó.
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GUÍA DE SERVICIOS

TELÉFONOS ÚTILES

FARMACIAS DE        

BARCAZA

FRONTERA

COTIZACIONES

Hospital R                 
Policía Provincial 
Policía Federal 
Bomberos voluntarios 
Clínica San Jorge 
Sumu 
Devensa Civil Municipal 
Defensa Civil Provincial 
Gas Camuzzi (emergencias) 
Gas Camuzzi 
Obras y Servicios S 
Dirección de Energía 
A.C.A. 
Gendarmería Nacional 
Prefectura Naval 
Policía Aeronáutica 
Base Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Municipalidad de Ush 
Subs. Municipal de Turismo 
Información Turística 
Gobierno de la Provincia

Policía 
Defensa Civil 
Bomberos de Policía 
Bomberos Voluntarios 
Comando de Operaciones 
Policía - Unidad Regional Nte 
Policía - Unidad de Det 
Policía - Unidad Prev 
Hospital 
Policía Federal 
Cooperativa Eléctrica 
Camuzzi 
Prefectura Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Gendarmería 
Secretaría de Seguridad 
Grúa ACA
Judiciales 
Cámara de Apelaciones 
Juzgado 
Juzgado YPF 

107 / 423200
421773 
422969
100 / 421333 
422635 / 421333 
421721 / 421930 
103 / 422108 
430176 / 422003 
0810 999 0810 
0810 555 3698 
421401 / 421329 
422295 
433455 
431800 
421245 
435909
431601 
421245 
435516 
422089 
432000 
0800 333 1476
421101 al 105

441108
103 / 424163 
100 / 433110
422457 
101 / 433104 
433101 
445650 
45023 / 025 
421258 / 107 
422988 
421777 
0810 999 0810 
422305 / 106 
420699
430748
431953
427379 / 377 
15567403 
 
443465 / 030
424694 
443027 / 028   

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
http://www.tabsa.cl/portal/index.
php/es/

Twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
https://www.facebook.com/TABSA

FARMACIA TOLHUIN

Lucas Bridges 245

Tel: 02901 492424

Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

08:00 a 22:00 horas

Mínima 

4 ºc
Mínima 

0ºc
Mínima 

0ºc
Mínima 

1º c
Máxima 

-3ºc
Máxima 

-9ºc
Máxima 

-3º c

DÓLAR

HORARIO DE 
ATENCIÓN

HORARIO DE ATENCIÓN

PESO CHILENO

RíO GRANDE

RíO GRANDE

TOLHuIN

TOLHuIN

uSHuAIA

uSHuAIA IS. MALvINAS

USHUAIA                             (02901) RÍO GRANDE                       (02964)

Compra
$348,74

Venta
$366,90

Venta
$ 0,32735

CLIMA

PATAGONIA

Bernard 415

Tel 444255

BAHIA

Tel: 436262

San Martín 1533

Compra
$0,32809
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